

## Por un Verano con Amor

Categoría: Sandino

Publicado: Sábado, 01 Julio 2023 15:24

Escrito por Gobierno Sandino

Visto: 209

---

Una vez más acuden al debate en Sandino con la intención de enrumbar con éxito la jornada de verano y por ello de urgencia se convoca a una gran conjunción de factores que apuesten por un máximo de rigor en su cumplimiento.

Junio no ha concluido aún, pero es de sabios ordenar las áreas con un toque de pintura, limpieza, higienización y un ambiente acogedor para prestar servicio en mejores condiciones.

Bajo el lema Verano con Amor y con la voluntad de satisfacer los intereses de la población, la etapa estival iniciará el 1 de julio con un variado programa. No es para menos, fechas históricas cobrarán aún más realce en las que desarrollarán actividades en todos los consejos populares.

Las propuestas para el verano abarcan igualmente viajes a la playa, el disfrute de las instalaciones del Campismo Popular, las salas de televisión, juegos deportivos, acciones recreativas y culturales.

Desde el primer encuentro de explicación y análisis, los directivos apuestan por la garantía de un significativo compromiso por cumplir con su responsabilidad. La clave está en hacer bien las cosas y ponerle a la población los recursos que necesita de manera tal que lo diseñado para los meses de julio y agosto arroje cada vez mejores resultados.

Aún restan unos días para iniciar la jornada de verano, pero justamente ahora en Sandino es necesario intensificar las acciones para cambiar la imagen del centro comercial. Una y otra vez se alude a este inmueble por la falta de higiene cual si este no atesorara su historia, como patrimonio cultural del municipio.

Esa situación parece repetirse en numerosos establecimientos y pasillos donde la higiene no es un parámetro respetado. Justamente esta gran instalación, escenario de no pocas actividades, demanda del esfuerzo colectivo y de una mejor relación entre sus actores para recuperar su encanto.

Quienes por acomodamiento o desmotivación no han asumido a tiempo la tarea difícilmente podrán contarse entre los protagonistas del movimiento político organizado para impulsar la estrategia actual.

Para ofrecer al visitante y a los propios pobladores un ambiente acogedor que le sea difícil desprenderse, hay que concentrar los esfuerzos en el área del bosque o conuco del pueblo donde suelen actuar poetas, repentistas y grupos musicales del patio.

## Por un Verano con Amor

Categoría: Sandino

Publicado: Sábado, 01 Julio 2023 15:24

Escrito por Gobierno Sandino

Visto: 209

---

Ciudad Sandino, un sitio pacífico que encierra en su extensión la historia, la armonía y la tranquilidad, invita a pasarla bien en este verano aún cuando aquí y en el resto del territorio hay cuestiones pendientes por resolver.

Conscientes de ello, y muy especialmente la Comisión de recreación, promueven diversas iniciativas para insertar masivamente al barrio y acomodar las propuestas recreativas a sus gustos, intereses y posibilidades. Ingenio, divertimento, juegos y risas, todo eso y más, caracterizará la jornada de verano en Sandino.

(Con colaboración de Marisol Martínez Regalado)